
Auch Menschen mit einer geistigen Behinderung wollen die Mitglieder des
Nationalrats und des Ständerats wählen. Aus diesem Grund organisiert insieme

Schweiz mit der Unterstützung der Stiftung Mercator ein 

Wahlbüro in Leichter Sprache
Ort: Waisenhausplatz Bern

Zeit: Samstag, 14. Oktober 2023, 11-16 Uhr

Anhand der Wahlanleitung in Leichter Sprache, die insieme zusammen mit
Menschen mit geistiger Behinderung, der Bundeskanzlei und Capito Zürich

erarbeitet hat, wird dort erklärt, wie man einen Wahlzettel ausfüllt.
Das Wahlbüro auf dem Waisenhausplatz ist in verschiedene Stationen aufgeteilt:

Info-Zelt
Informationen in Leichter Sprache zu den einzelnen Parteien und Präsenz von

Vertreter*innen der Parteien mit der Möglichkeit zum Austausch

Wahlbüro-Zelt
Leicht verständliche und neutrale Information über den Wahlprozess; die

Wählenden können ihr Wahlmaterial ausfüllen 

Foodtruck
Austausch und etwas Feines vom Food-Truck von Blindspot

WAHLBÜRO 
IN 

LEICHTER SPRACHE

https://insieme.ch/produit/wahlanleitung-in-leichter-sprache-2023
https://www.youtube.com/watch?v=bAWV6_oIvbs


Menschen mit einer geistigen Behinderung bilden sich ihre Meinung wie alle
anderen auch, im Austausch mit ihrer Familie, Freunden und durch

unterschiedliche Medien.

Für die Kampagne #IchWähle hatten sie Gelegenheit, ihre Anliegen an
Persönlichkeiten aus der Politik vorzubringen.

Medienanfragen:

Susanne Schanda
sschanda@insieme.ch

031 300 50 31 

https://www.youtube.com/watch?v=bAWV6_oIvbs
http://insieme.ch/wahlen

